

A la une

ÉDITO

Consécration

Ce fut tout même une « Sacrée Soirée », pour reprendre le titre d'une vieille émission chère à son animateur, Jean-Pierre Foucault ! Peut-être étiez-vous parmi ces plus de huit millions de téléspectateurs qui ont assisté au couronnement de Flora Coquerel. Superbe fille que notre Miss Orléanais devenue Miss France, n'est-ce pas ? Gracieuse, pétillante à souhait ! La ressemblance avec Sonia Rolland est saisissante. Qu'on nous permette donc, pour une fois, de nous attarder sur un sujet plus léger, mais non moins réjouissant. Ne boudons pas notre plaisir, si futile puisse-t-il paraître aux yeux de certains ! Car cette Miss France 2014 d'Eure-et-Loir a connu ses premières heures de gloire chez nous. A la salle des fêtes de Montargis plus précisément, où elle fut sacrée Miss Orléanais en octobre dernier. Ce fut le tremplin d'une belle aventure que l'heureuse élue ne soupçonnait pas encore. Il n'est pas exagéré de dire que la Venise du Gâtinais aura été son porte-bonheur. D'autant que l'infatigable organisateur de cette élection n'est autre que notre ex-confrère de La République du Centre, Michel Dury. Il est, en quelque sorte, l'homme de l'ombre qui œuvre depuis plus de vingt ans en tant que délégué régional de la société Miss France. Combien de fois a-t-il rêvé de voir ses « protégées » monter sur la plus haute marche du podium ! Maintenant, c'est fait ! Sa persévérance voire son obstination viennent d'être récompensées au-delà de ses espérances. C'est une véritable consécration pour ce pur Montargois qui s'est dépensé sans compter pour la promotion de l'élégance et de la beauté féminines. Soutenu moralement et financièrement par le maire de Montargis, Jean-Pierre Door, Michel Dury a surmonté les tracas de son fracassant divorce avec Geneviève de Fontenay, la dame au grand chapeau qui régna sans partage sur le monde des Miss. Un univers impitoyable, dit-on. Que de sarcasmes et de critiques à l'époque ! Mais le délégué régional, faiseur de têtes couronnées, a su faire le bon choix. La preuve en est aujourd'hui. Raison de plus pour hisser un tant soit peu les couleurs de Montargis au lendemain du sacre de Flora, quitte à paraître indûment chauvin. Après tout, il y a des élections qui en valent bien d'autres. Celle-là a au moins le privilège d'être très consensuelle.

FRANCIS BONNET

Ambassadrice de l'Orléanais, Flora remporte l'écharpe suprême

« Notre Miss est Miss France ! »

On savait qu'elle figurait parmi les favorites mais on n'osait pas y croire... Et puis la voilà dans les « 12 plus belles ». Dans les « 5 » ensuite et l'on y croit alors très très fort. De sa voix grave, le chanteur Garou nous le confirme, cette fois pour de bon : Flora Coquerel, Miss Orléanais, devient Miss France 2014.

Voilà 20 ans tout juste qu'existe le Comité Miss Orléanais et c'est notre 21^e ambassadrice qui vient de recevoir le titre suprême. Le sacre a eu lieu samedi soir, en direct sur TF1, devant plus de 8 millions de téléspectateurs.

« On en a pleuré de joie »

On imagine la joie immense des bénévoles qui organisent tout au long de l'année les préparatifs de l'élection régionale, au premier rang desquels le président Michel Dury.

Le cœur battait à tout rompre quand le chanteur Garou a donné le nom de



Flora félicitée par Michel Dury, président du comité Miss Orléanais, artisan de la victoire, sous l'œil de Sylvie Tellier, Miss France 2002, directrice de la société Miss France.

(PHOTOS : COMITÉ MISS ORLÉANAIS)

la province lauréate. « On en a pleuré de joie », confie Michel Dury. Les félicitations n'ont pas tardé à affluer. Durant l'élection télévisée elle-même, la page Facebook du Comité

Miss Orléanais a connu une belle affluence, qui permettait de mesurer le soutien des « amis ».

Une équipe de choc sur Facebook

Il faut dire qu'une équipe de choc animait la conversation et enrichissait la page, depuis plusieurs semaines, de photos et même de vidéos, réalisées par Florian Dury, le fils de Michel et de Nelly. À ses côtés, trois jeunes femmes efficaces. Et pour cause !

Delphine Dechambre, Joy Lartigue et Chanel Haye ont toutes trois porté l'écharpe et le diadème de Miss Orléanais. Elles se sont en quelque sorte mises au service de Flora.

Alors quand la reverrons-nous ? La jeune fille reviendra forcément sur sa terre d'élection. Mais ne soyons pas impatients. Son domaine ne se limite plus désormais à l'Orléanais. C'est la France !

DOMINIQUE DUFAUT



Derrière Flora et Sylvie Tellier, une partie de la délégation montargoise à l'heure du dîner de gala.

En deux mots

Félicités en anglais et en allemand

« The twin city of Montargis in jubilation »... La ville jumelle de Montargis en pleine jubilation : c'est le message de félicitations envoyé par Hillary Lyon, responsable du comité de jumelage à Crowborough, la cité anglaise jumelée avec Montargis. « Herzliche Gratulation an die Personen, die die richtige Wahl getroffen haben »... De tout cœur, félicitations à ceux qui ont fait le bon choix : c'est en ces termes que Dirk Pomplun, de Greven, en Allemagne, félicite à son tour le comité de jumelage de Montargis, dans un mail envoyé à Michel Dury.

La réaction du député-maire à 0 h 54

Moins d'une heure après le couronnement de Flora, dans la nuit de samedi à dimanche, Jean-Pierre Door, député-maire de Montargis, réagissait sur la page facebook de L'Éclairer : « Montargis est fier de Flora nouvelle Miss France. Elle a un peu de Montargois dans son écharpe ! ».

Ceux qui ont eu le nez creux

Le statut de favori est lourd à porter. Et puis on n'est jamais seul dans la course. Rien ne permet non plus d'éviter le faux pas. La première intervention parlée de Flora, répondant aux questions de Jean-Pierre Foucault, a d'ailleurs été troublée par une petite hésitation. Son allusion au Téléthon lui a, par contre, forcément valu de la sympathie. Au nombre de ceux qui ont eu le nez creux, il faut féliciter nos confrères de Télé Magazine. Il voyait l'Orléanais l'emporter et Tahiti terminer deuxième. Tout juste !

Faisons les présentations

Flora Coquerel fêtera son 20^e anniversaire en avril 2014. La jeune fille est actuellement en deuxième année de BTS commerce international, au lycée Sylvia-Monfort à Luisant, près de Chartres, dans l'Eure-et-Loir. Flora est la benjamine de sa famille. Elle a une soeur et un frère.

Frédéric Coquerel, son père, est chef d'entreprise. D'origine béninoise, sa mère, Séphi, est ATSEM à Lucé.



MERCI

pour vos votes

et

FÉLICITATIONS

à Flora

COQUEREL



présente chez E. Leclerc

le vendredi 8 novembre 2013

E. Leclerc



AMILLY - MONTARGIS

www.e-leclerc.com/magasin/montargis

Rejoignez-nous sur **facebook**
à l'adresse suivante :
www.facebook.com/leclaireurdugatinais



« L'épreuve » des questions de Jean-Pierre Foucault.